

## Unimal Laksanakan PKMN, Libatkan 32 Perguruan Tinggi se-Indonesia



Salah seorang peserta lomba Kisah Inspiratif sedang tampil pada kompetisi PKMN. Foto : Teuku Kemal Fasya

UNIMALNEWS | Lhokseumawe -

Universitas Malikussaleh melaksanakan kegiatan Pekan Kreativitas Mahasiswa Nasional Bidikmisi Competition (PKMN). Kegiatan ini dilaksanakan pada 11-12 Juni 2024 di Kampus Bukit Indah Unimal.

Menurut ketua Formadiksi Unimal, Firman Karim, kegiatan PKMN Unimal ini telah terlaksana empat kali. Pada tahun ini kegiatan ini melibatkan 32 perguruan tinggi, baik perguruan tinggi negeri, perguruan tinggi swasta, dan Politeknik. “Kami membuka kesempatan partisipasi, baik dari PTN negeri di bawah Kemendikbudristek dan Kementerian agama, termasuk Politeknik. Kegiatan kami ini juga menjadi rangkaian memperingati Dies Natalis Unimal ke-55,”ungkap Firman.

Mahasiswa Prodi Teknik Mesin Unimal ini menambahkan, kegiatan tersebut merupakan ajang kompetisi sesama mahasiswa penerima Bidikmisi/KIP Kuliah se-Indonesia. Pada tahun ini dilaksanakan empat jenis perlombaan, yaitu Kisah Inspiratif, Orasi Ilmiah, Debat Ilmiah, dan Penulisan Esai. “Jumlah keseluruhan mahasiswa yang mendaftar dari seluruh Indonesia ada 163 orang, dan yang lulus seleksi tahap pertama untuk bertanding di final ada 65 mahasiswa yang merupakan partisipasi 32 kampus se-Indonesia,”tambahnya.

Kegiatan yang dibuka langsung oleh Wakil Rektor Bidang Mahasiswa dan Alumni, Dr Alfian ini, diharapkan dapat memperkuat solidaritas sesama mahasiswa penerima program beasiswa pemerintah, sehingga bisa saling mengingatkan untuk kuliah serius dan selesai tepat waktu. “Sebagai sesama anak bangsa penerima Bidikmisi/KIP Kuliah, kalian harus membanggakan orang tua. Kegiatan ini juga harus menjadi ajang silaturahmi di samping untuk kepentingan peningkatan Indikator Kinerja Utama (IKU) perguruan tinggi,” ujar Alfian dalam sambutannya.

Terakhir, Firman menyampaikan para dewan juri dilibatkan para akademisi dari perguruan tinggi di Lhokseumawe yaitu dari IAIN Lhokseumawe, Politeknik Negeri Lhokseumawe, dan pihak profesional, di samping dari Unimal sendiri. Di antara para juri yang terlibat adalah Dr Syawal Harianto (Politeknik Negeri Lhokseumawe), Teuku Muntazar, M.Pd dan Malahayatie (IAIN Lhokseumawe), dan Lailan Fajri Saidina (Tandaseru Lhokseumawe).

Adapun para juri dari Unimal di antaranya adalah Dr Ade Muana Husniati, Dr Mohd Heikal, Dr Widiana Verawaty Siregar, dan Dr Hadi Iskandar [tkf]

**Tanggal:** 12 June 2024

**Post by:** [kemal](#)

**Kategori:** [News](#), [Gelat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Beasiswa](#), [KIP Kuliah](#), [Mahasiswa](#),